



## ASUME EN SENADO AFÍN A MONREAL... Y OPOSICIÓN MANDA MENSAJE DE FUERZA

• **Respuesta** a desaires; Senado se hincó sólo ante el pueblo, dice el zacatecano; bloque de contención complica votación de directiva

• **En Diputados**, terso relevo; con 455 votos a favor asume presidencia el panista Santiago Creel; Ignacio Mier, la Jucopo **págs. 6 a 8**



Foto: Alejandro Calzavall / Razon

RICARDO MONREAL, ayer, flanqueado por Alejandro Armenta y por Sánchez Cordero.

La Constitución, razón de ser de sus funciones, asegura Ricardo Monreal

# En el Senado "no nos hincamos ante nadie, sólo ante el pueblo"

**LÍDER** de Morena en la Cámara alta ratifica que el Legislativo actuará con autonomía; cargos no son importantes, sino la dignidad, afirma; agradece apoyo de su bancada

• **Por Magali Juárez**

magali.juarez@razon.com.mx

**E**l coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, aseguró que en ese órgano legislativo "no nos hincamos ante nadie, sólo ante el pueblo", y ratificó que la Cámara alta va a actuar con autonomía.

Cuestionado si se siente debilitado luego de que, durante el desarrollo de la reunión plenaria de Morena, el martes, algunos secretarios de Estado, funcionarios federales y dirigentes de Morena desairaron el encuentro con los senadores de la mayoría legislativa, el político zacatecano aseguró que, al contrario, salió muy fortalecido.

"Me siento más fuerte que nunca. Mis compañeros refrendaron su compromiso conmigo, me apoyaron, me respaldaron, y en este proceso que hoy surge me siento con mucha fuerza, me siento como el arma secreta de quien ya saben", indicó.

Antes, desde temprano, reconoció que los trabajos del miércoles serían pesados y difíciles, por la definición del nuevo presidente de la Mesa Directiva de la Cámara alta.

A través de un mensaje que difundió en sus redes sociales, comentó que desde las seis de la mañana comenzaron los trabajos para buscar un acuerdo que permitiera definir al relevo de Olga Sánchez Cordero, de entre los, hasta ese momento, aspirantes José Narro Céspedes, Alejandro Armenta, Gabriel García Hernández e Higinio Martínez.

Sin mencionar directamente el desaire registrado durante la reunión de la plenaria el martes, el también presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado dijo que, ante los "tiempos de tormenta", está acostumbrado a luchar contra la adversidad.

"Son tiempos de tormenta. Estamos acostumbrados a luchar contra la adversidad. Cuando uno viene de abajo, de gente humilde, sin estructuras ni cobijo de poder, siempre es más complicado", indicó.

Monreal enfatizó que, así como el Presidente López Obrador los convoca a actuar con autonomía, el Poder Legislativo está llevando el llamado presidencial a la práctica, porque en el Senado actúan con autonomía y sin hincarse ante nadie.

"El Presidente nos convoca todos los

días a no ser súbditos, a no ser vasallos, a actuar con autonomía y a que el Poder Legislativo se erija en un auténtico órgano de control parlamentario; es lo que estamos haciendo en la práctica", señaló.

"Preferimos ser un órgano autónomo y ser un órgano de control parlamentario en el equilibrio de los poderes; nosotros no nos hincamos ante nadie, sólo



ante el pueblo, pero también la Constitución y la ley son nuestro principal instrumento para convivir y para asumir con responsabilidad toda nuestra función". enfatizó.

## EL TIP

**MARCELO** Ebrard fue el único de los "destapados" que acompañó a Ricardo Monreal a la plenaria de Morena; ambos negaron que haya división entre ellos por candidatura presidencial.

## EL DATO

**EL SECRETARIO** de Gobernación, Adán Augusto López, negó que su ausencia en la reunión plenaria fuera un desaire contra Monreal; "avisé que estaba fuera de la ciudad", afirmó.

**“ SON TIEMPOS sí de tormenta, nosotros estamos acostumbrados a luchar contra la adversidad, cuando uno viene desde abajo, de gente humilde, sin estructuras ni cobijo de poder, siempre es más complicado, pero estamos acostumbrados”**

**Ricardo Monreal**  
Coordinador de Morena en el Senado



**RICARDO** Monreal y Olga Sánchez Cordero, durante la Novena Reunión Plenaria de Morena, ayer.